INFORME DE EVALUACION DE REVISOR/A

TRABAJO FINAL DE GRADO

Estudiante: Sofía García

C.I.: 25.152.170-0

Tipo de trabajo: ensayo académico

Título: La evolución del Marketing Digital analizado desde el campo de la Psicología

de las Organizaciones y el Trabajo.

Tutor: Asit. Mag. Daniel Fagundez

Revisor: Prof. Adj. Dr. Gonzalo Correa

Período solicitado para Lectura Pública: segunda quincena de setiembre

Aspectos formales.

El trabajo cumple de forma muy buena forma con todos los aspectos formales

requeridos para un trabajo de su naturaleza. Se solicitan ajustes menores por parte

de la revisora.

Aspectos de contenido.

El trabajo implica la problematización del Marketing Digital, atravesado por los

cambios tecnológicos y su influencia en trabajo humano y las organizaciones del

trabajo. Entiendo que es una temática actual pertinente, y que el trabajo logra generar

una reflexividad analítica y aspectos importantes de la Psicología de las

Organizaciones y del Trabajo, sobre todo en el campo de la Digitalización de la

Organización del Trabajo.

El trabajo en formato de Ensayo Teórico aborda la relación entre los avances

tecnológicos en la organización del trabajo, yendo al foco de cómo estos influyen en

el territorio del Marketing Digital.

Lo interesante del trabajo es que el análisis es desde una perspectiva holística y

socioambiental. Para eso recurre a herramientas conceptuales de la TAR, la

perspectiva ecosófica y los aportes de la visión del análisis de las organizaciones de Yves Clot.

Se divide en tres grandes ejes. El primero es una revisión clásica, pero situada en el problema, de los grandes hitos de los cambios tecno-económicos de la organización del trabajo, desde su perspectiva científica. El segundo apartado es un símil, pero del Marketing Digital, aportando una mirada ambiental crítica, económica y de los procesos de subjetivación en su proceso de transformación contemporánea. El último apartado, la autora realiza un análisis critico de cómo las tics en modo mediador sociotécnico, transforman las relaciones de producción y consumo.

El trabajo se hace dinámico por su orden y el uso de casos y fotografías pertinentes para el despliegue de sus argumentos. Desde la revisión se realizan varios señalamientos que complejizan aún mas el tema. De todas formas, entiendo que algunos de estos cómo los de forma y la forma de expresión de alungas ideas son aplicables ahora, y otros sería bueno tomarlos para la defena.

Tutoría: El proceso de tutoría fue excelente en todo sentido. La estudiante se mostró motivada con el tema elegido y fue consecuente con el producto presentado. Fue muy aplicada en la lectura, escritura y los tiempos de las tareas sugeridas. En ese sentido mis felicitaciones a Sofía.

Evaluación:

El trabajo es muy bueno. Pase a defensa, atendiendo las sugerencias de cambios realizadas por el revisor.